

## Pimpin Serah Terima Delapan Jabatan Strategis di TNI AD

Suhendi - [NEWSPAPER.CO.ID](http://NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 31, 2024 - 07:42



JAKARTA – Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., memimpin upacara serah terima delapan jabatan strategis di lingkungan TNI AD, bertempat di Aula Jenderal Besar A.H. Nasution, Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad), Jakarta, Senin (30/12/2024). Sertijab ini merupakan bagian dari upaya penyegaran organisasi sekaligus wujud komitmen menghadapi tantangan tugas yang semakin dinamis.

Dalam sambutannya, Kasad menekankan pentingnya rotasi dan promosi jabatan untuk menjaga profesionalisme serta meningkatkan efektivitas organisasi. "Sertijab bukan sekadar pergantian pejabat, tetapi juga momentum penting untuk memperkuat sinergi, inovasi, dan dedikasi dalam mendukung tugas pokok TNI AD sebagai penjaga kedaulatan dan keamanan bangsa," tegasnya.

Jabatan yang diserahterimakan meliputi posisi Komandan Kodiklatad yang diserahkan dari Letjen TNI Widi Prasetijono kepada Letjen TNI Mohammad Hasan, S.H., M.H., sementara jabatan Panglima Kostrad berpindah dari Letjen TNI Mohammad Hasan kepada Letjen TNI Mohammad Fadjar, M.P.I.C.T. Posisi Pangdam VI/Mulawarman diserahterimakan dari Letjen TNI Tri Budi Utomo, S.E., kepada Mayjen TNI Rudy Rachmat Nugraha, S.I.P., sedangkan Pangdam XII/Tanjungpura dari Mayjen TNI Iwan Setiawan, S.E., M.M., kepada Mayjen TNI Jamallulael, S.Sos., M.Si.

Berikutnya, jabatan Pangdam XIII/Merdeka diserahkan dari Mayjen TNI Candra Wijaya kepada Mayjen TNI Suhardi, sementara Pangdam XIV/Hasanuddin dari Mayjen TNI Bobby Rinal Makmum, S.I.P., kepada Mayjen TNI Windiyatno.

Di sektor Lembaga Pendidikan (Lemdik), jabatan Komandan Secapaad juga turut diserahterimakan dari Mayjen TNI Windiyatno kepada Brigjen TNI Sachono, S.H., M.Si., M.Tr(Han), serta jabatan Komandan Pusat Intelijen Angkatan Darat (Danpusintelad) dari Brigjen TNI Dian Hardiana, S.I.P., kepada Brigjen TNI Ardian Triwarsana, S.E. (Dispenad/Hendi)